



B A N D O

**D. ALBERTO GUERRERO LAFUENTE, ALCALDE-PRESIDENTE
DEL AYUNTAMIENTO DE ALCOLEA DEL PINAR (GUADALAJARA).**

HACE SABER

Que ya han terminado los trabajos de migración de la red de cobre, ADSL, a la fibra óptica.

Por lo que aquellos vecinos que quieran, ya pueden ponerse en contacto con las distintas compañías que ofrecen este servicio.

Lo que hago público para general conocimiento.

**EL ALCALDE
DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE EN EL LUGAR Y LA FECHA
INDICADOS POR LA HUELLA DIGITAL.**

(Disculpen las molestias)

